



記者発表資料



令和7年11月5日
教育委員会事務局学校教育部
教育改革推進課
電話 245-5914

市立千葉高等学校と千葉大学情報・データサイエンス学部が 高大接続事業に関する協定を締結します

市立千葉高等学校では、これまで千葉大学工学部と高大接続事業を行ってきました。このたび、同大学の情報・データサイエンス学部と新たに協定を締結しますので、お知らせします。

また、協定書調印式を11月7日（金）に行いますので、併せてお知らせします。

1 調印式日時

令和7年11月7日（金）16：30

2 場所

千葉大学 工学・情報学系管理棟3階 第1会議室（稻毛区弥生町1-33）

3 出席者

千葉大学 情報・データサイエンス学部 学部長 塩田 しげお
教授 真鍋 まなべ
茂雄 よしつぐ
佳嗣 佳嗣

市立千葉高等学校 校長 尾留川 聰 ほか

<参考>市立千葉高等学校と千葉大学との高大接続事業について

市立千葉高等学校は、2016（平成28）年に文部科学省からSSH（スーパーサイエンスハイスクール）第Ⅱ期の科学技術人材育成重点校の指定を受けたことを機に、千葉大学工学部と高大接続事業に関する協定を結び、それ以降継続して事業に取り組んできました。その主な目的は、高校と大学のギャップを埋めるような高校・大学双方のカリキュラムを開発することであり、これまで市立千葉高等学校の生徒が千葉大学を訪れ、大学の充実した設備・環境の中で講義や実習を受けてきました。

千葉大学情報・データサイエンス学部は、2024（令和6）年に、工学部の総合工学科情報工学科コースから独立する形で設置された新しい学部です。令和6年12月に同学部と市立千葉高等学校で連携講座を実施したことを契機に、このたび、正式に協定を結ぶこととなりました。



千葉大学情報・データサイエンス学部と市立千葉高等学校が実施した連携講座の様子